

# ARCHIVO DIGITAL MADRES DE PLAZA 25 DE MAYO

## ROSARIO





Durante la reunión celebrada anoche con la Multipartidaria

## Adolfo Pérez Esquivel diserta hoy en Rosario

"El Servicio Paz y Justicia, del que soy su coordinador general en Latinoamérica, es una entidad cristiana que está comprometida a vivir el Evangelio, la opción preferencial por los pobres y la respuesta frente a los conflictos por medio de la no violencia evangélica", expresó el Premio Nobel de la Paz, arquitecto Adolfo Pérez Esquivel a LA CAPITAL, en el local de la Regional Rosario de la Confederación General del Trabajo, Italia 1126.

Esquivel llegó en las primeras horas de ayer a Rosario proveniente de la ciudad de Santa Fe, donde también mantuvo entrevistas y ofreció conferencias sobre las actividades que cumple el movimiento que representa.

Su primera actividad en nuestro medio fue brindar una conferencia a miembros de la Asamblea Permanente por los Derechos Humanos (APDH), delegación local; posteriormente, compartió en la Misión Católica Italiana un almuerzo con un grupo denominado de fa-

miliares de detenidos-desaparecidos y detenidos por razones políticas y gremiales. Por la tarde, tuvo un encuentro con sectores juveniles.

### En la CGT

Seguidamente se dirigió, acompañado por miembros de su organización y por representantes de la CGT, a la sede de la organización sindical local, donde fue recibido por el secretario general, Hugo Ortolan, y demás miembros de la entidad gremial.

Allí mantuvo un breve diálogo con un cronista de LA CAPITAL acerca de la situación que vive el país y las impresiones que recogió en la capital de la provincia.

El Premio Nobel de la Paz expresó: "He observado en las zonas marginales de Santa Fe, especialmente detrás del cementerio de esa ciudad, cómo niños se disputaban el alimento con cerdos y cirujas —en realidad eran desocupados— peleándose por los residuos domiciliarios". Preguntó luego: "¿Es éste el mundo que deseamos para nuestros hijos y nietos?...Creo que debemos construir lo mejor para ellos porque se lo merecen, y eso es un mundo diferente al que hoy vivimos por múltiples razones".

Por último, se lo consultó acerca de la actual coyuntura económica, social y política que vive el país. Al respecto, Pérez Esquivel afirmó: "Estamos en un desastre económico; pero esto no es sólo un problema económico; en realidad es una crisis moral y espiritual que está viviendo el cuerpo social del país.

"Es necesario recuperar la confianza y la credibilidad en las instituciones y en las organizaciones —siguió— para encontrar un real proceso democrático. Un proceso —enfático— que sea participativo y en el que el pueblo tenga todos los medios para poder expresarse y vivir como seres libres".

### En la Multipartidaria

Concluida la reunión con los miembros cegetistas,

Pérez Esquivel, junto con la comitiva que lo acompañaba, se dirigió a la sede del Partido Demócrata Cristiano, donde se entrevistó con representantes de los sectores que conforman la Multipartidaria Departamental Rosario.

Después visitó el Convento Franciscano, donde pernoctó. Hoy se entrevistará, en la sede del Centro de Arquitectos de Rosario, con trabajadores del arte, de la educación y de la cultura.

Finalmente, a las 19.30, ofrecerá una conferencia en el salón de actos del Sindicato de Luz y Fuerza, Paraguay 1135.

### Volanteada

En la zona céntrica de la ciudad se distribuyeron anoche volantes que llevaban pie de imprenta de la Mesa Nacional Justicialista de la Tercera Posición, Juventud Sindical Peronista de Rosario, Agrupación "Evita" de la Rama Femenina del MNJ y familiares de peronistas muertos por la subversión. En los mismos se pregunta al ganador del Premio Nobel de la Paz dónde estaba cuando terroristas marxistas asesinaron a Augusto Timoteo Vandor, José Alonso y José Ignacio Rucci. El impreso muestra las fotografías de los dirigentes gremiales mencionados cuando fueron ultimados por grupos subversivos.

"Adolfo Pérez Esquivel diserta hoy en Rosario", 1984. Fondo documental Ana María Moro, Archivo digital Madres de Plaza 25 de Mayo.